

## Amour, Mort, Amour - 1/1

**Suite à un amour passionnel rompu, je me retrouve dans une situation délicate...**

J'écris cet article (mon premier) car je viens d'en lire une bonne cinquantaine sur le site et mon obsession ne mets toujours pas passé en faite j'ai envie de faire partagé mes sentiments, mais je ne sais comment les exprimer... Celà fait près de 2 mois que je connais une fille vraiment sublime même si je n'ai pas grand chose en commun avec elle, aussi bien en style vestimentaire que musical, artistique ou bien culturelle... Mais je suis pourtant tombé follement amoureux d'elle sans être sur de ce qu'elle éprouve envers moi, mais je ne veux pas souffrir et perdre une deuxième fois tout espoir de vivre ! Je vais vous expliquez mon passé et vous comprendrez; il y a environ un an, je fis connaissance avec une fille que je n'aimais pas réellement, mais elle avait "totalement flashé" sur moi, puis au bout d'environ 10 mois que je la connaissais j'ai commencé à éprouver des sentiments envers elle. Mais je n'avais fait que la rejeté pendant ces 10 mois, elle n'avais toujours pas renoncé mais avais sombré dans le désespoir, ne sachant pas comment lui exprimer mes sentiments je laissai le temps passé espérant que mes sentiments se préciseraient... Au bout d'un an environ rien ne c'était passé mais toute la petite bande de l'époque avions prévu une soirée, je voulais sauté sur l'occasion de cette soirée pour lui parlée mais bien avant que je n'ai le temps, je l'ai retrouvé dans le "coma" (suite a un mélange d'alcool et de diverses drogues), je l'ai prise dans mes bras en attendant les secours puis elle fit une sorte de crise de tétanie dans mes bras avant de décédé... Suite à cet événement, je fis plusieurs tentatives de suicide qui échouèrent mais qui me valèrent tout de même un suivi médical et psychiatrique un bon moment... Pour revenir à la fille avec qui je suis désormais, il y a 2 semaines, elle fit une (sorte) de crise de tétanie dans mes bras ! Ce qui m'a tout de suite remis en tête l'événement de l'année précédente !! J'ai ensuite passé mes deux dernières semaines à faire de nombreuses nuits blanches où il m'était impossible de dormir, obcédé par ces crises qui me poursuivent !!! Alors je t'en supplie si tu lis cet article je sais que tu te reconnaitra, je veux que tu me dise ce que tu ressens pour moi au plus profond de toi !!!

PS : Désolé s'il y a des fautes de français, mais le français n'est pas mon point fort surtout dans l'état où je suis... Pour ceux qui compte laisser des commentaires du genre on s'en fou de ta vie, je leur conseille s'il s'en foutent de ma vie de ne pas perdre leur temps à mettre ce genre de commentaires, merci.